

るもののみで、旭川地域向けのものには適用されない。他面、國の指定生産地として指定された上川北部和寒町の冬キャベツのごときは、從来同様旭川市場めにて出荷しても価格補償の対象外とされて不利であるだけでなく、その生産量の五十パーセント以上を遠く札樽地域めて出荷の義務づけをされるといった矛盾不合理を感じている。

三、昭和四十七年度から國が実施した秋冬季重要野菜計画生産出荷特別事業により、生産県からの積雪寒冷、遠距離輸送の本道向け冬野菜出荷意欲は減退の一途をたどる傾向にあり、このままでは開発途上にある本道の道民生活を維持安定することは容易でないので、生産者及び道民生活全般の安定向上を期し、冬季間における野菜需要量の約六十パーセント以上を占めている札樽地域と旭川地域を同時に國の秋冬季重要野菜計画生産出荷特別事業の指定地域に追加適用する必要がある。

第五三八三号 昭和四十八年九月六日受理
ほ揚整備事業の通年施行のための休耕に対する補償措置の確立に関する請願

請願者 札幌市中央区北四条西一丁目北海道土地改良事業団体連合会会長
宮北三七郎

紹介議員 河口 陽一君

この請願の趣旨は、第四一一九号と同じである。

九月十八日本委員会に左の案件を付託された。)予備審査のための付託は九月十三日)
一、水銀等による水産動植物の汚染に係る被害漁業者等に対する資金の融通に関する特別措置法案(衆)

昭和四十八年十月三日印刷

昭和四十八年十月四日發行

參議院事務局

印刷者 大藏省印刷局

A